

Aerolíneas de Venezuela y Cuba por mayor colaboración técnica



Cubanos y venezolanos fortalecen sus nexos. Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 7 abr (RHC) Representantes de Venezuela y Cuba firmaron un Acta de Intención entre las aerolíneas estatales Conviasa y Cubana de Aviación, con el objetivo de establecer un acuerdo que facilite el intercambio y la cooperación técnica en materia de vuelos comerciales entre ambos países.

La suscripción tuvo lugar en la tercera edición de la Feria Internacional de Transporte y Logística 2025 (FITL2025), celebrada recientemente en Pabexpo, La Habana, bajo el lema "Avanzando al futuro".

La delegación bolivariana en la feria estuvo encabezada por Germán Gómez Larez, presidente del Instituto Nacional de los Espacios Acuáticos (INEA) y de Bolivariana de Puertos (Bolipuertos); el vicepresidente de Conviasa, general José Gregorio Márquez; y el presidente de la Empresa Estatal Diques y Astilleros (DIANCA), entre otros.

Todos sostuvieron un diálogo con el viceministro de Transporte de Cuba, Luis Roberto Roses Hernández, junto a los directores generales de la Autoridad Marítima, Vladimir Hernández, y del Grupo Empresarial Marítimo Portuario, Roberto Ricardo Marrero.

Por Venezuela, también, participaron empresas públicas y privadas vinculadas al transporte, entre ellas, Conviasa, Venavega, Dianca, Aikomotors, Bera y Lubvenca, junto a 153 empresas de 12 países.

La presencia de la hermana nación suramericana en la feria constituye un acto de desarrollo estratégico, ya que se plantea la idea de sumar esfuerzos y generar todas las alianzas posibles, abriéndose paso en todas las latitudes del planeta.

Igualmente, Cuba expuso sus metas que se presentan como desafíos dados el contexto político internacional y el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos impuesto a la Isla.

(Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/380376-aerolineas-de-venezuela-y-cuba-por-mayor-colaboracion-tecnica>



Radio Habana Cuba